



HORARIO LABORAL

Piden incentivos para acortar la jornada

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

La reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana sin venir acompañada de incentivos, no es una propuesta sostenible y provocará el cierre de Mipymes, arrojándolas a las filas de la informalidad, advirtió Héctor Tejada Shaar, presidente de la Concanaco-Servytur, al adelantar que participarán en el parlamento abierto que se lleva en la Cámara de Diputados.

“Tendremos una participación muy activa en estos foros para dejar sentir que los trabajadores son el mayor activo que tenemos y siempre hemos buscado su bienestar, pero propuestas de este tipo, que no vienen acompañadas de incentivos, puedan llegar a no

CELEBRAN

Concanaco estimó una derrama en ventas por el Día de Muertos de 22 mil millones de pesos, 10% más que en 2022.

ser sostenibles estos proyectos, pueden generar el cierre de las empresas y dar paso a la informalidad, necesitamos ser muy cuidadosos”, señaló.

El organismo que representa legalmente a todo el sector terciario nacional y al que están afiliadas 257 cámaras de comercio que en su conjunto representan a 4.8 millones de negocios, expondrá las implicaciones de proceder la iniciativa tal como se propuso, aunque no especificó en cuál de estos foros organizados por los legisladores será su participación, si el lunes 23 de octubre o el 6 y 13 de noviembre, una vez que según el calendario fijado por los diputados, las conclusiones se darán a conocer el 21 de noviembre próximo.

“Lo estamos tomando muy en serio con estudios que presentaremos en los foros en el parlamento, con mediciones y datos precisos sobre la afectación que pudiera tener para las micros, pequeñas y medianas empresas con porcentajes y datos importantes en donde expresaremos por parte de los 4.8 millones de empresas que representamos, el verdadero perjuicio que pudiera tener esta reforma en caso de ser positiva”, señaló en conferencia.

Reconoció que el trabajador debe tener bienestar, sin embargo, “debe haber un equilibrio para que la relación sea sostenible”.